

鬼志別小学校
開校100周年
シンボルマーク



笹 雪 ～ささゆき～

2022（令和4）年
1月28日（金）

No. 11

学びと挑戦～自分から、自分で、めざす自分に～
猿払村立鬼志別小学校
〒098-6234 鬼志別北町178番地
発行者 佐々木 康
TEL2-3321 FAX2-3300



ほめられると うれしい

校長 佐々木 康

24日間の冬休みが終了し、子どもたちが再び登校しました。学校としては、子どもたちが元気に登校してくれることが何よりも一番嬉しいことです。全国的にも新型コロナウイルスの流行が再拡大しています。今後もご家庭や地域の皆様の見守りをよろしくお願ひ致します。

始業式の日に見た児童の成長ぶりにあらためて驚いています。たった24日間会わなかっただけですが、身長が伸び体重も増え、体が一回り大きくなっていました。きっと心も大きく成長していることと思います。3学期の登校日は45日間ですから、まだまだ大きく育つことでしょう。

さて、この3学期は新年度へ向けての新しい目標を持ったり、学年のまとめを意識する時期です。また高学年の思春期入口の子ども達にとっては、友人関係や学習、進級や進学に対する不安など、様々な悩みを持つこともあります。心身ともに不安定な状態になることもあります。不安を解消するためだけでなく、自分にもできる、自分は役に立っている、何かできそうだ等の思いや自己肯定感を育むためにも、ぜひ親子の会話を大切にしてほしいものです。目標を持って取り組むことを親子で一緒に話題にすることで「〇〇ができるようになりたい」等、お子さんの具体的な目標も見えてくるのではないかでしょうか。その目標に対して、「できた・できなかったの結果」だけを期待することは、子どもの心を追いつめるだけになります。結果はともかく努力している姿自体をほめてあげることが、子どもにとって「うれしいこと」です。うれしくなると、また頑張ろうという気持ちが出てきます。そんな積み重ねが、大きな成長に結びついていくことと思っています。

以前、ある学級で道徳の授業を参観していたときに、担任の先生に「どんな時に嬉しい気持ちになりますか？」と聞かれた子どもたちの応えが、『ほめられたとき』というものでした。「がんばれ！」もいいのですが、「よかったよ」「素敵だね」「素晴らしいよ」「うれしかったよ」等、心から寄り添える言葉をかけてあげたいものです。

もうすぐ2月、3日は節分、4日が立春と、春がもうそこまで来ています。子どもたちは、「子どもは風の子」と言われるよう、寒さをものともせず元気にすごしています。しかし、現在も新型コロナウイルスが猛威をふるっています。マスク・手洗い等の感染予防対策はまだまだ継続・徹底させる必要があります。また風邪なども引かぬよう、バランスの良い食事や十分な睡眠をとらせるなど、ご家庭でも留意していただければと思います。

鬼志別小学校開校100周年～仲間と共に花を咲かせよう～

バイキング給食

1月21日（金）は、1・6年生のバイキング給食でした。感染対策を十分に行つたうえで、体育館で実施しました。お祭り屋台風に料理が並び、おなかいっぱい食事を楽しみました。



令和3年度 第74回宗谷管内児童生徒美術展

<特選>

3年 末永 佳生

<準特選>

1年 田中 優和

3年 宗清 凜

6年 末永 芽生

<入選>

1年 田村 穂高 五十嵐 湊 下村愛央佳 藤田 唯羽 向井 僚

2年 横山玖生雅 木村 柚香 野場 稀夢

3年 中塚 華那 北林 瑠菜 横山 心結 亀山日向大

4年 下村和乃愛 福家 遼真 三浦 昂

5年 中尾 奏太 中村 柚衣

6年 石上 日向 島口 莉乙 田村 耶綾 宮戸 双葉

<2月の予定>

日 程	予 定	日 程	予 定
1日（火）	委員会	21日（月）	学力検査（6年） 三色会議
2日（水）	児童会役員選挙	22日（火）	鼓笛 拓中入学説明会（保護者）
7日（月）	任命式 鼓笛	23日（水）	天皇誕生日
11日（金）	建国記念の日	24日（木）	6年生を送る会準備 新入生一日入学
14日（月）	三色会議（4・5年） 鼓笛 スキー（1年） スキー予備（6年）	25日（金）	参観日・懇談（1年）
15日（火）	スキー予備（3年）	28日（月）	参観日・懇談（2年） 拓中体験入学
16日（水）	なかよし号 どさんこ子ども地区会議 スキー予備（1年、4・5年）	3/1日（火）	参観日・懇談（3年）
17日（木）	短縮5H スキー予備（2年）	2日（水）	参観日・懇談（4・5年）
		3日（木）	参観日・懇談（6年） 6年生を送る会
		4日（金）	短縮5H

■14日（月）～17日（木）のスキーの予定については、新型コロナウイルス感染症の状況によって実施についての判断をいたします。

拓心中学校生徒会の取組で、**書き損じはがき**を集めています。

2月1日（火）が集約日となっているので、ご家庭にございましたら協力ください。